

CESE DE LA PRODUCCIÓN DE ACERO

CAP y Huachipato declinan responder emplazamiento de ministro Grau

Edgardo Mora Cerda
 edgardo.mora@diarioconcepcion.cl

A la ausencia por parte de representantes de las empresas Compañía Siderúrgica Huachipato y de CAP S.A., aludida en el acto de presentación del Plan de Reforzamiento de la Industria Regional por parte de la Ministra de Obras Públicas, Jéssica López, se suman, ahora, los silencios de ambas firmas ante el emplazamiento realizado por el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau sobre la responsabilidad social de CAP, respecto de trabajadores de empresas contratistas con décadas de labor en la planta de Talcahuano.

Hay que recordar que el titular de la cartera de Economía dijo en entrevista con este medio que "los trabajadores contratistas han planteado públicamente que esperan también poder tener conversaciones con CAP S.A. y me gustaría resaltar un grupo en particular. Aquí hay trabajadores que llevan décadas trabajando en la planta misma, que en la práctica siempre han trabajado en distintas empresas contratistas pero que siempre han estado, finalmente, en la planta, y a mi juicio, más allá de las responsabilidades legales que existan o no en ese caso, creo que CAP tiene una responsabilidad con esos trabajadores".

El ministro Grau, expresó que "no hablo de cualquier contratista, hablo algo bien específico, de contratistas que pudieron haber estado trabajando por años en la planta, pero que, en términos prácticos, siempre bajaron en Huachipato, donde más allá de lo acotado que sean las responsabilidades legales, hay una cierta responsabilidad social en ese caso".

Diario Concepción tomó contacto con la gerencia de Asuntos Públicos y Sostenibilidad de CAP S.A., para saber cómo respondía la firma



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

trabajo de las empresas contratistas de la usina agregó que "en este caso Huachipato tiene una responsabilidad fuerte y debemos conversar las salidas y los términos de los contratos, porque no tiene que ser tan informal. Solicité una reunión con el gerente general, Jean Paul Sauré, quien accedió a tener una reunión con nosotros, pero puso condiciones".

Vale indicar que este viernes, Nicolás Grau, encabezará el primer foro estratégico y secretaría ejecutiva, que son parte de la gobernanza del plan de fortalecimiento regional.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

El titular de la cartera de Economía dijo que la empresa tiene una responsabilidad social con los contratistas tras el cierre de la usina.

a los dichos del ministro, ante lo que derivaron la situación a la siderúrgica.

Tras consultar a la usina, al respecto, declinaron comentar la interpelación.

Vocero de contratistas

Porfirio Ochoa, vocero de las empresas contratistas de Huachipato manifestó estar de acuerdo con lo planteado por Grau, comentando que "el emplazamiento que está haciendo está correcto, pero sí le falta un poco de dirección en el sentido de está hablando de los trabajadores y no de las empresas contratistas y, en este caso, tampoco hay una clasificación de las empresas contratistas porque no todos tienen los mismos problemas. Es un número menor, las empresas que concentramos la mayor cantidad de gente".

Al ser requerido acerca de

si han tenido contacto con la empresa Huachipato para ver la situación de los proveedores y sus trabajadores, manifestó que "cuando llegó una nueva gerencia a Huachipato nos llamaron para recortar los contratos por que nos dijeron que la situación estaba difícil y que había que bajar los costos, para cual era necesario que como empresas proveedoras ajustáramos nuestros precios, entonces aquí sí pudieron llamar, luego, nos volvieron a llamar para sumarnos a la defensa del acero y de Huachipato, pero hoy día, cuando ya está el caos, no nos llaman de la misma manera y nos dejan que cada uno resuelva por fuera sus problemas. Tuve una reunión con el abogado de Huachipato donde le expliqué toda esta situación".

El vocero de la mesa de